

Komiteesitzung vom 22. Mai 2018

An der Sitzung vom 22. Mai 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Jahresbrief:
Das Co-Präsidium ist zurzeit dabei den traditionellen Jahresbrief zu verfassen. Er sollte den Mitgliedern demnach in den nächsten Wochen zugestellt werden können.
2. Mitgliederbeitrag:
Leider bezahlen nur sehr wenige Mitglieder jeweils den Jahresbeitrag von CHF 40. Das Komitee beschliesst, in Zukunft verstärkt die mit der Mitgliedschaft verbundenen Leistungen und Vorteile zu betonen - verbunden mit dem Hinweis darauf, dass deren Inanspruchnahme die Zahlung des Mitgliederbeitrags bedingt.
3. Online-Umfrage:
In der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät wird zurzeit eine Online-Umfrage unter den Mittelbauangehörigen vorbereitet. Mithilfe der Umfrage sollen insbesondere Erkenntnisse in den Bereichen Arbeitsbelastung, Beziehung zum Doktorvater/der Doktorin und verfügbare Forschungszeit gewonnen werden. Die Idee einer solchen Umfrage wird im Komitee mit grossem Interesse aufgenommen. Die Möglichkeit, eine ähnlich geartete Umfrage bei einem Erfolg in der Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlichen Fakultät auf gesamtuniversitärer Ebene durchzuführen, stösst ebenfalls auf grosse Zustimmung.
4. Tag der offenen Tür «Explora»:
Im Januar beschloss das Komitee, dass der CSWM am Tag der offenen Tür «Explora» der Universität vom 22. September 2018 mit einem eigenen Stand präsent sein soll. Das Komitee freut sich über allfällige Ideen zu Standaktionen oder Freiwillige, die bereit wären den CSWM am 22. September zu präsentieren. Interessierte melden sich bitte per Mail an cswm@unifr.ch
5. Rektoratstreffen:
Das neue Präsidium und der neue Senator sowie deren Vorgänger trafen sich am 23. Mai 2018 zu einem Gespräch mit dem Rektorat. Dabei wurden unter Anderem die Schwerpunkte des Rektorats in der Universitätspolitik sowie die neue universitätsinterne Kommunikationsstrategie besprochen.

Dominic Elbel, Freiburg, Dienstag den 22. Mai 2018.